風そよぐ

南関町「育ちのものさし」

南関町では、各園や学校で共通の目標をもち、学校や園はもちろん、各ご家庭でも共通実践をお願いしています。本年の3月に細かい部分が見直され、先日全家庭に配布いたしました。ぜひ、それぞれの内容をご確認いただき、実践につないでいただきたいと思います。



さて、その「育ちのものさし」の最初に ある項目が「あいさつ等」です。返事とあ いさつについて、低・中・高学年毎に次の ように示してあります。

低学年	名前を呼ばれたら元気に返事をする。相手の顔
	を見て元気にあいさつをする。
中学年	相手の顔を見て、はきはきとした返事をする。
	進んで気持ちのよいあいさつをする。
高学年	相手の顔を見て、気持ちのよい返事をする。時
	と場に応じて、気持ちのよいあいさつをする。

いかがでしょうか?「元気に」「はきはきと」「進んで」「気持ちのよい」「時と場に応じて」などなど、なかなか

高いレベルを求めてあります。中には、ほぼできている、という子どもさんもおられますが、全体的にはまだ十分ではないようです。

本年度の本校の目指す子ども像の一つに、

「進んであいさつする子ども」を挙げています。相手からあいさつされてからあいさつを返すのではなく、まずは、「自分から進んで」「先に」あいさつできるようになってほしいと思います。子どもたちと大人とどちらが先にあいさつできるか、競争をしていきたいと思います。

(本来は、競争するようなことではないのですが…。)

プール開き(6月12日)

晴天に恵まれた中、全学年そろってプール開きを行いました。準備運動を行い、シャワーで水浴びをした後、それぞれの学年毎に活動しました。1年生は、5・6年生と手をつないで、水慣れをしたり水にもぐったりしていました。



最後には、全員で「洗濯機」をしました。流れるプールみたいにもり、水にりしたがられたりとができました。これからできないのもはできながらのはできない。 自分の目標達成張って、対さい。 にださい。

ホームページの充実を目指します…

学校からの情報発信の一つとして、今年度はホームページの充実に力を入れたいと思っています。現在、主な行事等の写真や行事予定表、7月授業参観の案内状等も掲載しています。また、学校便りも載せています。ぜひ一度のぞいてみられてください。(当然ですが、カラーで見られます。)

今後、さらに充実させていきたいと思っています。

校訓:かしこく やさしく あかるく つよく

令和 元年 6月28日(金) 南関町立南関第四小学校 学校便り No.4 文責:坂本 隆文

コミュニティ・スクールとして

南関町は、全校コミュニティ・スクールとなっています。子どもたちの教育を、学校だけでなく保護者や地域の皆様も一緒になって関わっていただくというものです。本年度のコミュニティ・スクールの学校運営協議会委員として、以下の5名の皆様にお世話になっています。

- ◇山口明美(元学校評議員)様
- ◇清田政勝 (元学校評議員) 様
- ◇松永真哉(元PTA会長)様
- ◇打越洋幸(元PTA会長)様
- ◇松永杏奈(前PTA会長)様

運動会でも計画や準備の段階から本番まで、 様々な面でご協力いただきました。また、秋祭 りやどんどやなどの行事はもとより、登校指導 や下校パトロール、資源回収に奉仕作業等など、 様々なところで保護者や地域の皆様方にご協力 をいただいていることに深く感謝いたします。

それらの中の一つに、「**すずかけタイム」**があります。今年度は、子どもたちの学力向上を目

指11で曜にリっい保 に回まの5年等習に をでををに、 ででををに、 ででををに地 ででををに地



の方々の協力をお願いして、○付け等をしてい ただくものです。

5月29日(水)に第1回目、そして6月19日(水)に第2回目を実施しました。第2回目には、お忙しい中に6名の皆様にご協力いただくことができました。ありがとうございました。

頑張った子でも会球技大会

南関町子ども会球技大会が、6月16日(日) に開催されました。これまでの練習の成果を十 分に発揮して、それぞれ活躍することができま

しフルは戦くてでた。ボの決惜負優たソー部勝しけ勝。



ビーチボールバレーの部では、6年生チームが見事優勝し、7月14日(日)の玉名郡大会(会場:和水町スカイドーム)に出場することになりました。

郡大会の優勝目指して頑張ってください!!